



ST JAMES  
VÉLO CLUB  
MONTÉLIMAR

A ROCHEBAUDIN  
LE  
29 MARS 2026



Roule pour un fauteuil en liberté



**ENTRE 10H 00 ET 15H 30**

**2 000 CYCLISTES VONT TRAVERSER NOTRE VILLAGE**

**UN RAVITAILLEMENT EST PRÉVU SUR LA PLACE**

A l'occasion du passage de la course cycliste « La Corima Drôme Provençale » qui traversera notre village le dimanche 29 mars 2026 entre 10h 30 et 15h environ, **la place Achard sera entièrement réservée à la mise en place d'un poste de ravitaillement** animé par la présence d'un DJ.

Dans le prix de leur engagement, les participants à cette course contribuent à l'opération « Roule pour un fauteuil en liberté » qui via le Rotary Club récolte ces fonds pour la mise en place d'activités récréatives consacrées aux sportifs handicapés de notre territoire.

Entre 1500 et 2000 cyclistes vont traverser notre commune. Beaucoup parmi les moins rapides vont prendre le temps de se restaurer et à cette occasion ils apprécieront notre village. A ce moment-là, ils deviendront les futurs ambassadeurs de notre bienveillante hospitalité.

Ce temps de loisir sportif est synonyme de perturbations passagères, aussi, en même temps que les mesures de sécurité prises par l'organisation de la course, nous vous demandons d'être vigilant

pour faciliter en toute sécurité le déroulement de cette épreuve cyclosportive majeure dans notre département à laquelle participent des cyclistes venant de toute la France mais aussi de l'étranger.

Si certains sportifs ont des comportements inappropriés, la précipitation, le ralentissement cognitif dû à l'effort etc. peuvent expliquer ceux-ci ; une tolérance passagère sera plus appropriée qu'une observation non assimilable dans l'immédiat.

Notre municipalité, le comité des fêtes et de nombreux bénévoles rochebaudinois s'impliquent pour que cet évènement ouvrant la saison printanière de nos animations soit le digne ambassadeur de notre dynamisme local.